

Histórico Castillo se Halla Abandonado

Nb 3/49 M
**Se Trat adel Castillo de Cojí-
mar que ni Siquiera Tiene
Custodia de la Marina**

GUANABACOA, abril 10.—Es de todo punto lamentable que el histórico Castillo de Cojímar se encuentre completamente abandonado. Hace algunos años la añosa fortaleza se hallaba en idéntico estado; pero a gestiones de influentes temporadistas del balneario, se logró de la Marina de Guerra que designara a un cabo para la custodia del mismo; vigilancia por cierto muy necesaria en un pueblo como Cojímar, casi huérfano de ella.

Y ya que del Castillo de Cojímar hablamos, véanse estos ligeros apuntes que damos a conocer, para que se vea cuánta razón nos asiste al solicitar que el Castillo en cuestión esté custodiado por alguna autoridad competente.

El Castillo de Cojímar se construyó en el año 1645, por el maestro de campo don Alvaro de Luna; y según los datos que aparecen apuntados en la historia del estimado compañero señor Elpidio de la Guardia, esta fortaleza se defendió heroicamente cuando los ingleses invadieron la villa de Guanabacoa, en el año 1762; y allá en el año 1807 evitó que cayera en poder del enemigo la fragata "Pomona", que conducía un valioso cargamento.

Por todos estos antecedentes es que sugerimos del Ministro de Defensa Nacional que vuelva a destinar a un miembro de nuestra Marina de Guerra para que atienda al Castillo de Cojímar, que no debe jamás permanecer abandonado.

CM, at 3/49

